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久喜駅西口周辺まちづくり説明会 意見交換 

＜項目別＞ 

 

３．今後のスケジュールについて 

 

＜意見：今後のスケジュールを示してほしい＞ 

・これからの久喜のまちに期待している。個人的に歴史ある提燈祭りを中心

としたまちづくりが良いと思う。課題もあるが期待値が高まった。この度

のまちづくりの具体的なスケジュールを示して欲しい。 

＜回答＞ 

・スケジュールについては、年度内を目途にしながら、区域の絞り込みを進

めてまいりたいと考えています。先程の講演にもありましたが、まちづく

りを進めるための合意形成は、時間が読めないところですが、このような

意見交換を行い、情報紙やホームページなどで状況をお伝えしながら進め

ていく考えでいます。 

 

 ＜意見：協議会等の設立を含めたスケジュールの考え＞ 

  ・この事業は、まだ白紙状態とのことだが、地域で協議会等を設立するこ

とは可能か。スケジュールが気になるところだが、もう少し具体的に示

してほしい。 

 ＜回答＞ 

  ・県道の北側と南側ごとに意見を伺う考えでおり、その中で基本方針をで

きる限り取り入れたまちづくりの形を目指したいと考えます。西口周辺

の交通混雑の改善は、早期に進めたい考えでいるが、公共用地が少なく

土地所有者の理解と協力なしには進めていくことはできません。協議会

が設立されれば、協議会で望まれるまちづくりにおいて、基本方針の具

現化について意見交換ができるなど、協力し取り組んでいく進め方も考

えられます。そうした意見交換の中で、区域の絞り込みについて年度内

を目途に進めてまいりたいと考えています。 

 

 

 


